
عضو مجلس ذي قار تلتقي مدير عام صحة ذي قار وتبحث معه الجانب الصحي في
المحافظة

  

التقت عضو مجلس محافظة ذي قار المهندسة زينب شهيد الاسدي   اليوم الخميس  ، مدير عام صحة ذي قار

الدكتور  راشد نجم الخالدي برفقة رئيس لجنة الصحة والبيئة د. أحمد غني الخفاجي ودار الحوار حول

اهم سبل أنجاح الواقع الصحي في المحافظة بشكل عام ومستشفى الحوراء و مستشفى الجبايش العام بشكل

خاص .

 

  حيث بينت الاسدي تم تشكيل لجنة من قبل محافظة ذي قار ورئيس لجنة الصحة في مجلس المحافظة للاطلاع

على واقع مستشفى الجبايش ١٠٠ سرير قيد الانشاء التي وصلت إلى مراحل متقدمة والسرعة الممكنة

لافتتاحها خدمةً لأهلنا من ابناء القضاء والمناطق المجاورة.

 



وقالت الاسدي  "  ان الواقع الصحي  في المحافظة يحتوي على الكثير من المشاكل والمعوقات التي يمكن

معالجتها بالتعاون وايجاد الحلول المناسبة .

 

كذلك تم أستحصال الموافقة على مجموعة من الطلبات التي قدمت عن طريق مكتبها .
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